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加快推进建设进度
确保工程如期完工

市领导视察交通重点项目

本报讯（记者 覃岩峰
实习生 葛星）昨日，市委常
委、市纪委书记王璋在察看
我市交通重点项目——长途
客运南站建设情况时指出，
各有关部门在确保工程建设
质量、加快推进工程进度的
同时，一定要加强党风廉政
建设，确保工程如期完工。

在长途客运南站施工
现场，王璋听取了有关负责
人对这项工程建设情况的
工作汇报。据了解，该项目
被列为郑州市重点建设项
目，自 10 月底动土开工以
来，项目进展较为顺利。截

至目前，项目的主站房、维
修车间、技术检测车间均进
入主体施工阶段。技术检
测车间混凝土主体已于 12
月6日浇筑封顶；主站房、维
修车间混凝土主体已平均
浇筑至 3.600 米高程（主体
一层高度）。

随后，王璋来到市交通
局，参观了交通数字化综合
指挥中心、交通服务热线、郑
州交通“光荣与梦想”主题展
厅等地。王璋说，要通过加
强交通系统的文化建设、作
风建设、反腐倡廉建设推动
交通建设跨越式发展。

以科学发展为要务
为建绿城凝心聚力
市政协召开机关全体干部会

本报讯（记者 武建玲
实习生 于聪聪）昨日，市政
协召开机关全体干部会议，传
达贯彻全市领导干部会议精
神，并对当前工作进行部署。

会议首先传达了全市
领导干部会议精神。市政
协主席李秀奇指出，政协机
关广大干部要切实把思想
统一到省市领导干部会议
精神上来，以实际行动维护
团 结 和 谐 稳 定 的 良 好 局
面。他要求，要坚持以科学
发展为第一要务，积极为实
现我市跨越式发展贡献智
慧；坚持以关注民生、维护

稳定为重要责任，为建设和
谐郑州凝心聚力；坚持围绕

“四位一体”的基本要求，进
一步加强政协的自身建设。

在部署近期的重要工
作时，李秀奇指出，要认真
组织召开好市政协十二届
五次常委会议和新年茶话
会，认真组织好三级政协委
员视察跨越式发展十大工
程工作，认真筹备好市政协
十二届二次全会，确保今年
各项目标任务的完成。

市政协副主席王薇、陈
西川、党普选，秘书长张桂
兰出席会议。

我市召开专题会议
研讨人民调解工作

本报讯（记者 覃岩峰
实习生 葛星）昨日，全市人
民调解工作理论与实践研
讨会召开。市委常委、政法
委书记、市法学会会长高建
慧参加会议。与会人员就
如何做好我市的人民调解
工作进行了探讨。

2009年以来，全市政法
各部门围绕人民调解工作
理论在实践中的应用，大力
开展调查研究，撰写出了一
大 批 质 量 上 乘 的 理 论 文
章。研讨会上，市法学会、
市司法局决定对 2009 年度

《人民调解工作理论与实
践》获奖论文作者杨璐等予

以表彰奖励。
高建慧指出，人民调解

方法化解民间的矛盾和纠
纷，能最大限度减少不和谐
因素。各相关部门要强化人
民调解工作化解矛盾、预防
矛盾纠纷和法制宣传教育的
三大功能，坚持与时俱进、突
出重点、标本兼治和统筹兼
顾，推动人民调解工作取得
新突破。各级司法行政机
关，要把人民调解作为工作
的重中之重，抓好人民调解
员队伍建设和人民调委会规
范化建设，切实负起责任，加
强指导与管理，为人民调解
工作提供坚强保障。

建立审批绿色通道
推进重大项目建设

本报讯（记者 赵文静）
昨日，我市召开重大项目联
审联批现场办公会，市重点
项目办牵头，召集发改、规
划等部门集中办公，协调解
决 项 目 审 批 中 存 在 的 问
题。市委常委、常务副市长
胡荃出席会议。

据悉，联审联批是我市
应对金融危机、加快项目
建设推出的新举措，重点
为省市重点项目、列入省

“8511”新开工项目以及市
重大工业结构调整项目提
供审批快捷通道。今年下

半年，我市列入省督导的
340 个重大项目联审联批
任务，截至目前，已审批完
成 253个，占总数的 74.6%，
其余 87 个审批事项正在加
紧办理。

胡荃详细了解了各方
面的意见和建议，对下一步
工作提出要求。他说，要进
一步健全部门联动机制，加
强督察督办，建立起重大项
目审批的“绿色通道”，强力
推进重大项目建设，全力完
善项目落地条件，力争快审
批、早开工、见实效。

我市第六期经适房昨日摇号
未摇中者可再报名申购

本报讯（记者 马晓鹏）昨日上午 9时，
备受市民关注的我市第六期经适房在西
湖春天小区公开销售。

5896套房源参加摇号
本次公开销售的 10个项目经适房共

计 6203 套，除直接入围的 307 套，需摇号
销售的房源为5896套，昨日实际参加摇号
的申购户只有5168户。

据市经适房建设管理中心相关负责
人表示，申购登记工作从 11 月 26 日开始
到12月2日结束，共有5168人前来申购报
名。“北文雅”、“通源国际”和“四次摇号未
中”的307名人员直接入围，不参加昨日摇
号。“北文雅”人员按原序号选房，“通源国

际”和“四次摇号未中”人员选房序号在选
房前抽签决定。“紫东河”成为第一个开始
摇号的小区。

今年 51岁的和先女士成为一个幸运
儿，她先是被随机摇中成为幸运的摇号代
表，面对紫东河小区 30%左右的摇号成功
率，她又极为幸运地摇到了自己。

本次摇号创出“三最”
据市房管局相关负责人介绍，为增加

房源供应，缓解供需矛盾，特别是尽快解
决 2007 年 6 月底前已取得《购房资格证》
市民的住房问题，这期公开销售一次性推
出 10 个项目 6203 套房源，可以说是历次
推出房源最多的一次。

另外是项目分布最广。此次推出的
房源在我市东西南北 4个方向均有分布，
基本上市区各个行政区均有项目。

入围几率最高。由于此次推出房源量
最大，而目前取得资格证没有解决住房问
题的家庭，经过前几期公开销售剩下的有
效申购人数越来越少，同时有 800多名有

《购房资格证》的申购者放弃购买经济适用
房申请了货币化补贴，使入围几率增加。

未摇中者可再申购
本次未摇中或有《购房资格证》没有

报上名的市民，从本月20日至月底可以到
“园田花园”、“通和盛世”、“裕华美欣”、
“联合雅苑”、“永恒尚东”等项目再次报名

申购。
本次部分项目选房：河南兴业房地产

开发有限公司开发的“园田花园”、河南红河
置业有限公司开发的“红河瀛园”、河南裕华
置业有限公司开发的“裕华美欣”项目已取
得预售许可证，可以进行选房。申购“园田
花园”项目的市民，可以从12月12日~14日
到该公司领取选房通知书，12月15日开始
选房。申报“红河瀛园”的市民，在12月15
日~19日领取选房通知书，20日起选房。

郑州永恒置业有限公司开发的“永恒
尚东”、河南金盛置业有限公司开发的“紫
东河”和河南博宇置业有限公司开发的

“泰和苑”项目主体工程已经封顶，待取得
预售许可证以后，组织选房。

昨日，一马路办事处
治安巡防支队在陇海路
与一马路附近举行失物
招领活动。此次活动共
有失物270余件，包括电
动车、手机、身份证等，其
中不少物品被失主当场凭
证件认领。

本报记者 宋晔 摄

孕产妇被列为甲流
疫苗重点接种人群

新华社北京12月11日电（记者 陈菲）卫生部新闻发言
人邓海华 11日表示，卫生部决定将孕产妇列为甲型H1N1
流感疫苗的重点接种人群，妊娠各期均可进行接种。

中国疾病预防控制中心免疫规划中心主任梁晓峰表
示，目前根据世界卫生组织和其他国家的经验来看，接种甲
型H1N1流感疫苗对孕妇和胎儿都不会产生不良的影响。

据了解，卫生部前一段时间对国内患有甲流并死亡
的 300 多例病人进行了初步分析，其中孕妇所占的比例
是 13.7％。孕妇患了甲型 H1N1 流感以后死亡率比一般
人要大，所以孕妇成为甲型H1N1流感防控的重中之重。

邓海华表示，卫生部日前对下一阶段全国各地甲型
H1N1流感疫苗预防接种工作进行了再次的动员和部署，
并在前期推荐的重点接种人群的基础上，将中等职业学校
和高等学校学生、兽医、家禽家畜及野生动物养殖人员、集
中用工单位的农民工等人群纳入重点接种人群范围。

据新华社合肥 12 月 11 日电 霍山
县 11日通报该县血透病人感染丙肝事
件为一起医源性感染事件。目前，霍山
县医院院长已被免职，其余责任人也受
到了行政记过等处分。

霍山县政府办副主任、县政府新闻
发言人刘正旺通报称，调查组认为霍山
县医院血透室存在着各功能区域划分

不清、布局设置不合理、消毒不严格、记
录不全面、管理制度不健全、业务人员
培训不到位、责任意识不强、管理不规
范、监督管理职责没有认真履行等问
题，是一起医源性感染事件。

鉴于此次霍山县医院血透室发生
的多人感染丙肝病毒，且造成了较坏
的社会影响，依据相关法律法规，县医

院有关责任人受到了处分。其中，霍
山县医院院长叶义军免去其县医院院
长和党总支书记职务、给予党内严重
警告处分。县医院血透室负责人、护
士长田学翡给予留党察看一年和行政
撤职处分。

此外，霍山县医院分管院感染办的
副院长潘家东、分管医护工作的副院长
朱运武分别给予行政记过处分；医院医
务科科长、总护士长、感染办主任等人
也分别受到了处分。

河大人武学院
实现本科教学
本报讯（记者 李娜 通讯员 谢东

森）从单纯的面向“战场”，转向了面向
“战场和市场”，8年时间，河南大学人武
学院在全国人武院校中率先实现了本科
教学。

近日，河南大学人武学院聘请了一
批学科建设指导专家，这是他们从“战
场”转向“战场和市场”的又一次实践。
据了解，目前该校学生的整体就业率达
到了95%以上。

在 2001 年建校初期，人武学院的
目标是培养高素质的专武干部。随着
学生就业问题的凸显，人武学院调整了
课程的设置，大幅度压缩军事、人武课
程比例，使学校的课程设置和地方大学
接轨，让毕业生在面向社会就业的时
候，能和其他院校的学生在同一个起跑
线上。

沪肝病专家我市坐诊
本报讯（记者 汪辉 通讯员 杨粤）昨

日，记者从郑州人民医院获悉，本月
15~16 日下午，中国人民解放军第二军
医大学附属上海长征医院肝病专家，将
坐诊该院免费为我省广大肝病患者把
脉问诊。

据郑州人民医院肝病外科有关负责
人介绍，此次邀请的上海长征医院肝病专
家包括傅志仁、丁国善、王正昕等。免费
诊疗范围包括肝囊肿，肝脏良、恶性肿瘤，
肝硬化等疾病。

郑州人民医院承诺，凡持今日本报
前往郑州人民医院门诊部三楼肝病外科
的患者，可享受免挂号费、免费建立病情
档案、确诊手术患者免除 20%的手术费
等优惠待遇。

据悉，上海长征医院器官移植科近
几年来进行了 800 余例肝移植手术，在
手术例数、手术成功率、一年成活率等方
面处于国内领先。

确保完成今年目标
谋划明年工作思路
我市昨召开工业经济运行会

本报讯（记者 赵文静）
为了解全市工业经济运行情
况，部署下一步工作，确保完
成全年目标任务，昨日，我市
召开工业经济运行工作会，
副市长孙金献、市长助理楚
保国出席会议。

会议通报了今年前十
一个月全市工业经济运行
情况，各县（市）区有关部门
负责同志和部分重点企业
负责人就经济运行和项目
建设情况、存在问题及下步
打算作了汇报。据统计，11
月份，全市规模以上工业单
月增加值达到 130.2 亿元，

大 型 企 业 当 月 增 速 达 到
55.1%，均创历史新高。同
时，全市14个县（市）区首次
全部实现两位数增长，增速
均在 15%以上，其中 7 个县
（市）区增速达到30%以上。

孙金献指出，在肯定成
绩的同时我们也要看到，工
业经济面临的形势依然非常
严峻。全市上下要狠抓工作
措施落实，负重赶超，决胜四
季度，圆满完成全年各项目
标任务。提前谋划明年工作
思路，牢牢把握工业发展的
主动权，确保明年一季度工
业经济增速冲新高。

在郑外企已有
48家建立工会
符合条件的全部建会

本报讯（记者 王红）昨日，沃尔玛河
南百货有限公司人力资源部员工马欣拥
有了一个新身份——公司的工会主席，
今后她将和其他员工代表一起为职工的
福利“说话”。至此，48家在郑世界 500
强企业已全部建立起工会组织。

郑州市总工会负责人表示，以往
外资企业工会组织建会难，其根源是
外企领导对组建工会的意义不了解。
其实，随着社会经济的发展，基层工会
已不仅仅局限在国有企业，外资企业、
私营企业工人、农民工，都应成为“自
家人”。

据统计，截至目前，世界500强跨国
公司在郑企业共 53家，其中，符合建会
条件的48家已全部建立了工会组织。

霍山丙肝事件院长被免职

新华社哥本哈根 12 月 11 日电（记
者 黄堃 杨骏）哥本哈根气候大会 11
日进入第五天，《联合国气候变化框架
公约》秘书处执行秘书德布尔说，在这
段时间讨论中，压倒多数的国家希望
保持双轨谈判制度，继续坚持《京都议
定书》。

德布尔说，会议第一周就要结束
了，会议在技术、适应气候变化、保护森
林等方面做出了显著进展，各国部长级
官员即将在这个周末陆续抵达，希望各
国谈判代表能向部长们汇报情况，以便
部长们评估进展，为会议后期政府领导
人前来达成最后协议打下基础。德布

尔同时催促一些发达国家尽快拿出为
应对气候变化提供资金的具体方案，明
确所承担资金比例和数量等细节。

另据了解，在布鲁塞尔举行的欧盟
峰会11日决定，2010年至2012年，欧盟
每年向发展中国家提供24亿欧元的援助
资金，帮助其应对气候变化带来的挑战。

帮助应对气候变化带来的挑战 2010年至2012年

欧盟每年助发展中国家24亿欧元

谢才萍等涉黑案
二审维持原判

新华社重庆12月11日电 重庆市高级人民法院 11 日
对谢才萍等 22 人犯组织、领导、参加、包庇、纵容黑社会
性质组织罪，开设赌场罪等一案进行二审公开宣判，依法
驳回谢才萍等 15人的上诉，维持一审法院对谢才萍 18年
有期徒刑以及其余 21名被告人 1至 13年不等有期徒刑的
判决。

法院经审理查明，2008年以来，以谢才萍为组织、领导
者，以唐家政、唐晓青等为骨干成员，网罗了罗璇、郑伟、李
雷等人，形成了黑社会性质组织。他们以开设赌场为主要
犯罪活动，不仅实施非法拘禁、容留他人吸毒等违法犯罪活
动，并多次向职能部门有关人员行贿，以获得非法保护，严
重破坏了正常的社会生活秩序。

重庆高院审理后认为，一审判决认定事实和适用法律
正确，量刑适当，审判程序合法，依法作出驳回上诉、维持一
审判决的终审裁定。


